



## LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Jane Valois Isha Natalie Meiga  
Nomor Induk / NISN : 3657 / 133928491  
Sekolah : SD Kanisius Genuk  
Alamat : Jl. Diponegoro 232

Kelas : Kelas V  
Fase : C  
Semester : II (Dua)  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	91	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal Yesus yang mengajarkan pengampunan dan memanggil orang berdosa, mengetahui peristiwa Yesus yang menderita, wafat, dan bangkit, memahami Roh Kudus yang diutus Yesus untuk menguatkan para rasul, terlibat dalam hidup menggereja hidup bersama yang dijiwai Roh Kudus, mengembangkan sikap jujur, serta terlibat dalam pelestarian lingkungan.
2	Pendidikan Pancasila	88	Menunjukkan kemampuan dalam memahami aneka ragam budaya Indonesia, melestarikan kebudayaan daerah, mengenal wilayahnya dalam konteks kabupaten atau kota, provinsi, sebagai bagian dari wilayah NKRI, menunjukkan perilaku gotong royong untuk menjaga persatuan dan kesatuan.
3	Bahasa Indonesia	89	Menunjukkan kemampuan dalam menganalisis informasi berupa fakta dan opini, menulis teks eksplanasi dan surat elektronik, memahami makna imbuhan pe- an, menyampaikan hubungan sebab akibat, menemukan pesan dalam pantun nasihat, menulis naskah pidato, mengetahui kalimat perintah, memahami kaidah penulisan angka dan bilangan berdasarkan EYD, menjelaskan petunjuk-petunjuk dalam suatu tempat, menulis pengumuman.
4	Matematika	87	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan jenis-jenis sudut, melukis sudut dengan ukuran tertentu, mengukur besar sudut dengan menggunakan busur derajat, memecahkan masalah yang berkaitan dengan sudut, membandingkan ciri-ciri bangun datar segitiga dan segi empat, mengumpulkan data, menyajikan data, dan menafsir data dari diagram, memecahkan masalah yang berkaitan bilangan cacah sampai 1.000.000.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	92	Menunjukkan kemampuan dalam mengetahui struktur lapisan bumi (litosfer, hidrosfer, atmosfer), menjelaskan siklus hidrologi, mengetahui kenampakan alam di daratan dan lautan, mengenal dan memahami peristiwa alam, mengetahui kondisi geografis negara Indonesia sebagai negara kepulauan, maritim, dan agraris, menjelaskan perjuangan bangsa Indonesia pada masa penjajahan dan mempertahankan kemerdekaan.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	89	Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan kemampuan dalam mempraktikkan aktivitas pola gerak dasar dan berirama, mempraktikkan aktivitas untuk pengembangan kebugaran jasmani terkait kesehatan physical fitness related health, mengetahui tentang bahaya merokok, mengonsumsi minuman keras, dan menyalahgunakan Napza.

7	Seni Budaya	91	Menunjukkan kemampuan dalam menganalisis prinsip keseimbangan dalam sebuah karya seni, menciptakan gambar objek tumbuhan dengan memperhatikan prinsip proporsi, menganalisis bentuk ragam hias daerah tertentu serta flora, fauna, figuratif, dan geometris, menciptakan karya seni yang indah dan bermanfaat bahan daur ulang.
8	Bahasa Inggris	89	Menunjukkan kemampuan dalam membuat kalimat tentang tanggal dan bulan, mengidentifikasi ciri-ciri dari manusia, binatang, dan benda-benda lainnya, menggunakan ajektiva superlative untuk menjelaskan ciri manusia, binatang, dan benda-benda lainnya.
9	Bahasa Jawa	89	Menunjukkan kemampuan dalam memahami teks geguritan, cerita legenda, dan teks cerita wayang, menghafalkan dan menulis dan membaca aksara jawa menggunakan pasangan. Menunjukkan kemampuan dalam memahami tentang penggunaan basa ngoko dan basa krama.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	B
2	Drumband	A
3	Komputer	B
4	Seni Tari	B

KEHADIRAN	
Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :  
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan :  
Naik Kelas VI (Enam)

Orang Tua Peserta Didik,

Ungaran, 22 Juni 2024

Guru Kelas

Ruli Andriyanto, S.Pd

Kepala Sekolah,



Irene Novita Purnamasari, S.Pd

G. 9545